

Yeshua der Wittelsbacher unregistriert adoptiert als Bernhard Collin

MEINE ODYSSEE UND NICHT ERFOLGREICHE FLUCHT

Begonnen hat mein Leben mit lebensgefährlichen Schäden Durch Möchtegerne Ärzte und Richter die das Gegenteil machen wozu sie eigentlich verpflichtet wären, mit meinem zweiten Lebensmonat. Was ist da passiert ? Gravierender 3 X Anbruch meiner Wirbelsäule (bei einem zwei Monate alten Baby fast steif, Wirbelsäulenbeweglichkeit eines normalen Menschen, nicht mehr hyper beweglich wie des eines Neugeborenen. Der Schaden wurde erhalten, durch das verbieten jeglicher Kräftigung. Durch das Verbot meiner Ziehmutter, von tragen von Stofftieren und kräftigen Spielen. So wollten die Möchtegerne verhindern, dass ich ein normales Leben ohne Ärzte und Pfleger leben kann. Einen dicke Strich durch ihre Geldverdieneritis machte mein Ziehvater, der mich lieb gewonnen hatte und durch Eigenerfahrung wusste, dass man so einen behinderten Weichling aufzieht. Der viele Probleme macht und hat. Die Möchtegerne ließen nicht locker, sondern forsierten mein ganzers bisheriges Leben ihre Aktivität gegen mich. Ab dem 15. Lebensjahr wurde es richtig ernst aber sie steigerten immer noch. Ab dem 24. Lebensjahr machten sie aus einem unabhängig agierenden 65% Schwerbehinderten einen 80% Schwerbehinderten der große Probleme im Leben hat. Auch das war ihnen nicht genug es musste ein 100% Schwerbehinderter sein der gefüttert und mit dem lebensnotwendige Übungen gemacht werden müssen. Nur weil heutige Ärzte sich das Recht herausnehmen selbst zu bestimmen welchem Menschen sie helfen und welchen sie töten, dieses Recht glaubt der heutige studierte Arzt zu haben, Weil man alle gefährlichen Raubtiere aus der Natur entfernte um gegen die Natur leben zu können, gibt es heute ganz wilde Menschen die gegen alle Menschen vorgehen, indem sie sie betrügen. Auch deshalb hat unser Schöpfer den Corona-Virus geschaffen um den rabiat (gegen die Natur arbeitenden heutigen Menschen) klar vor Augen zu führen dass das sein Tod ist, der Menschheit klar zu machen, dass sie ihren Tod gewählt haben.

Ab dem 29.10.2018 mehrere Fluchtversuche aus Deutschland, dem Land der meisten Möchtegerne, Schadenmacher und Geldverdiener.

Noch in der Schweiz im Asylbewohnerheim CH-8424 Embrach durch die anderen Asylbewerber mein 22 stelliges Passwort bei meinem Computer geknackt mit den schärften Programmen die dort auf dem Markt sind und verhindert dass ich einen guten Kaspersky Schutz drauf mache und ein neues Passwort mache. Diese Fakten müssen diese falschen Leute, nur zwei richtige darunter, Die Deutsche Judith und der maximalpigmentierte von der Gesundheit, aushalten.

Durch falsche Schweizer seit 7.1.2019 öfter nach Deutschland ausgewiesen.

Um den Monatsanfang Februar 2019 einen neuen Computer gekauft, weil mehrere Sachverhalte von mir wollten, aber da ich keinen gehenden Computer hatte und die Handschrift eines 80% Schwerbehinderten nicht 100% korrekt lesbar ist habe ich mir diesen neuen Computer vom media markt angeschafft. Nach 2 Tagen große Einschränkungen nach 4 Tagen musste ich aufgeben an ihm zu Arbeiten. Gekauft beim media-markt in Konstanz, da mir dort nicht geholfen wurde müssen sie jetzt mit der negativ Fakten zurechtkommen.

Es waren 4-5 Fluchtversuche in die südlichen Nachbarstaaten, die deutsch sprechen. Nach meiner Flucht aus 78315 Radolfzell Ende Juli 2019, blieben die Schweizer Grenzer hart und als ich Ende August 2019 aus Konstanz fliehen musste, floh ich nach Karlsruhe zum Verfassungsgericht, dort versuchte ich handschriftlich, weil niemand mir einen Computer zum schreiben gab mein Naturgesetz der unveränderten Natur vorzulegen. Der Jungfrauen Brunnen von Olga von Württemberg wurde schwarz, das Verfassungsgericht muss einigermäßen reife Quitten hineingeworfen haben, was heißt Deutschland zahlt die Quittung/Rechnung hörte das schwarz werden auf

Die ersten zwei von 20 beobachteten Tagen an denen die Sonne mehrere Stunden zurückging waren in Karlsruhe. Vom 25.9.2019 bis zum 27.10.2019 musste ich 20 Tage mit zurückgehen der Sonne von 1.5 h bis 5 h beobachten. Mir war danach klar wir heutigen Menschen haben das All mit unserem Tun gefährlich geschädigt, und müssen sofort unsere Naturschädigungen aufgeben, wenn wir auf der Erde weiterleben wollen.

Das weitergeben dieser Fakten ist für die heutigen Mächtigerne ein Grund jemand, der nur die geprüfte unliebsame Wahrheit sagt umzubringen.

Aus Schutz vor der Bevölkerung, die die Wahrheit, dass sie mit ihrer Bequemlichkeit ihren Tod gewählt haben nicht ertragen und hören wollen, werde ich halt absichtlich stark durch Ärzte vergiftet, meint die heutige Menschheit zu ihrem Ziel zu kommen - der Schweigt. - - Habt ihr bloß den Corona-Virus und die Natur vergessen. - - - Das Überlebt ihr nicht.